

PCR mantiene la calificación de “AAA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera Banco Procredit S.A.

Ciudad de Quito (septiembre 28, 2021): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación de “AAA-” a la **Fortaleza Financiera** de **Banco Procredit S.A.** Su principal sustento es el fuerte soporte que recibe la entidad de su principal accionista (Procredit Holding). A la fecha de corte se observa una afectación de los indicadores de morosidad; sin embargo, estos se posicionan favorablemente frente al sistema. También, se destaca una sobresaliente administración del riesgo operativo, así como un adecuado manejo de la solvencia lo cual permite mantener los indicadores de capital ajustado y patrimonio técnico, sobre el promedio de bancos y acorde a su nivel de negocio. Igualmente, la calificación toma en cuenta la contracción de la cobertura, la cual se ubica por debajo del promedio de bancos; indicadores de liquidez los cuales se ubican por debajo del promedio del sistema bancario y, finalmente, el crecimiento de la pérdida operativa como consecuencia del crecimiento del gasto en provisiones y gastos operativos.

Banco ProCredit Ecuador forma parte de la red de bancos ProCredit, cuya empresa matriz es la compañía ProCredit Holding, con sede en Frankfurt, Alemania. La historia institucional del banco inicia en el año 2001, cuando las instituciones Internationale Projekt Consult (IPC) y la Fundación Döen e Internationale Micro Investitionen (IMI), esta última posteriormente cambió su razón social a ProCredit Holding (PCH) adquirieron la compañía Alternativas Financieras Sociedad Anónima (ALTERFINSA). Después, entre agosto y septiembre 2001, se cambió la denominación social a Sociedad Financiera Ecuatorial Sociedad Anónima (SFE) y finalmente en mayo 2004 se cambió la denominación social a Banco ProCredit Sociedad Anónima.

Banco ProCredit Ecuador forma parte de la red de bancos ProCredit, cuya empresa matriz es la compañía ProCredit Holding, quien mantiene una calificación de BBB en escala internacional, evidenciando un perfil de riesgo adecuado. Procredit Ecuador actualmente opera en cinco ciudades las cuales son, Quito, Ambato, Ibarra, Guayaquil y Santo Domingo, con los que ofrece el portafolio de servicios financieros a sus clientes. En la actualidad la institución se encuentra inmerso en el fortalecimiento de su estrategia y en el conocimiento de su cliente objetivo (segmento productivo); es importante destacar el gran soporte que presenta la entidad de su holding, el cual ha apoyado en varias oportunidades tanto con capital fresco como con continuas colocaciones que le permiten a Banco Procredit S.A., mantener su capacidad de colocación.

A la fecha de corte, Banco Procredit S.A. se encuentra en el segmento de bancos privados pequeños del país y se ubica en la posición número catorce respecto al total de activos del sistema, con una participación de 1,07%, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 518,79 millones. De igual forma, la entidad ocupa la posición catorce del ranking con relación a pasivos y patrimonio, con una participación de 1,06% y 1,14% respectivamente.

Metodología

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Fortaleza Financiera (País)

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista Principal
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.